

Unterstützung einer Medikamentenlieferung in die Region Charkiw

Unsere Hilfslieferungen im Überblick:

- Versand von über 1.100 t an Medikamenten und medizinischem Bedarf seit Februar 2022
- an über 80 verschiedene Städte und Ortschaften in der Ukraine
- bis heute ca. 700 Lieferungen an über 150 Empfänger
- durchschnittlicher Wert einer Medikamentenlieferung liegt zwischen 25.000 und 35.000 €

Warum sollten Sie eine Medikamentenlieferung über action medeor unterstützen?

- Sie setzen sich gemeinsam mit uns für das Recht auf Gesundheit ein und verschaffen bedürftigen Menschen Zugang zu Medikamenten und sorgen so für medizinische Versorgung.
- Wir stehen für die Qualität, Wirksamkeit und Unbedenklichkeit aller von uns angebotenen Medikamente und Medizinprodukte.
- Wir erfüllen alle gesetzlichen Anforderungen gem. deutscher und europäischer Gesetzgebung und verpflichten uns zur Einhaltung der internationalen Regularien zur Qualität von Arzneistoffen, Rohstoffen, Arzneimitteln und Medizinprodukten.
- Um die Einhaltung der internationalen Prinzipien sowie der EU-Normen für alle medizinischen Produkte zu gewährleisten, überprüfen wir unsere Prozesse und Partnerschaften durch die branchenüblichen Zertifizierungsstandards auf nationaler und internationaler Ebene.
- action medeor unterzieht sich regelmäßig verschiedenen Transparenz- und Qualitätskontrollen, die einen effizienten und sorgfältigen Umgang mit Spendengeldern belegen.

Was kann Ihre Unterstützung bewirken?

Mit Ihrer Spende zeigen Sie sich solidarisch mit der vom Krieg betroffenen Bevölkerung in der Ukraine. Sie verhelfen den Menschen vor Ort zu dringend benötigten Medikamenten und medizinischen Hilfsmitteln und können damit Menschenleben retten.

